
2024年度 石川県損害保険代理業協会 第 11回理事会議事録 

1． 日時 2025年 3月 18日 13:30～15:35 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 3会議室  

3． 出席者 田端会長、松岡副会長、小酒副会長、竹村専務理事、 

加志常務理事、清水常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、山本理事、白山理事、酒井理事、宮野理事、 

事務局岩本  

 

ＷＥＢ会議システムの追加記述 

なお、会議に先立ち理事会参加者全員（小酒、佐野、山本）が一堂に会する

のと同等に充分な意見交換ができるかを相互に確認した 

 

全理事数 19名、出席理事数 12名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 田端会長 

先週、日本代協の全国会長懇談会に出席し、業界関連情報をお聞きし

た。最近は世の中の値上げが続いており、代協の収益事業を考える必要

がある。レンタカー事業で収益をあげている代協があり、参考にできない

か検討したい。来期については、能登の被災地に関して昨年できなかった

ボランティア等、CSR委員会と一緒に考えて取り組みたい。三井住友海上

の代理店会では、建物の荷物の運び出し作業のボランティア活動が計画

されている。 

本日の理事会は、議案は少ないですが、皆様よろしくお願いします。 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 加志組織委員長 

・入退会について 

入会 石川商事株式会社＜損保ジャパン＞  退会 なし 

 ★正会員現況報告 151店（3月 18日現在） 

令和 6年度の増強目標はあと 2店 

今年度も残りわずかですので、皆様、ご協力をお願いします。 

 2）石川県代協ブランディング広

報報告 

 （TVCM） 

石野広報委員長 

2/19 第 2 回目の新聞広告を掲載した。また、ご覧になった方もいらっしゃ

ると思いますが、2 月に CM 放映、3 月にテレビ金沢にて撮影した ZIP の

CM放映（水曜、金曜 6：50頃）がされている。また来年度はもう少しバージ

ョンアップできればと考えている。 

 3）春季セミナー報告 

 

竹村専務 

2/19（水）14：00～ホテル金沢にて開催した。 

反省点 

竹村：リハーサル不足を感じた。確認できていない所があり、本番でもた

つく場面があった。 

田端：来賓や司会者の場所や流れをきちんと確認する作業が必要だった

た。 

白山：受付で、配置図の変更がわからず、しっかりとご案内できなかっ

た。 

松岡：ブースの評判はどうでしたか。 

竹村：AIG社の津波の VR体験が興味深かった。 

田端：批判は聞いていないので、来年も引き続き PRの場を提供したら良

いのではないか。 



白山：より良くなるように皆で努力して、協力していったら良い。 

田端：セミナーの参加者が多く、席が足りないくらいだった。セミナーのテ

ーマが良かった。ブースを初めて試みた事等、来年のセミナーに活

かしていきたい。 

 4）日本代協臨時総会・全国会長

懇談会・政治連盟通常代議員会

報告 

田端会長 

3/14（金） 日本代協臨時総会・全国会長懇談会・政治連盟通常代議員会

に出席した。金融庁との意見交換会では、事前に会員から頂いた質問事

項に対し、アドバイスや意見を言っていただいた。代理店が一番気になっ

ている所の手数料ポイントの質問については、規模や業種の評点を高くす

ることがおかしい事や、顧客本位の品質とは、保険会社が取り上げている

品質とは違う事は、金融庁の方はしっかりと理解されていた。チャネルに

関しては保険会社が決めていることで、代理店との委託契約書に基づい

ていることなので、ここに関しては金融庁は口出しできない。乗合代理店に

ついては厳しく取り扱い、指導も行う。保険業法の改正案の案は国会に提

出済なので、通れば施行まで 1年で行う予定であること等の話があった。 

 5）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

2月のご紹介は 11台。 

2月支部ごとの内訳と累計 

能登支部  3台 累計   3台 

金沢支部  5台 累計  14台 

小松支部  3台 累計   7台 

  車検のご紹介台数は 3台、2月末で計 3台。 

  全国順位のご報告（2月末時点） 

① 福島 34台 鹿児島 34台  ③北海道代協 28台 

④神奈川 25台 ⑤石川 24台 

DRP石川地区の親睦ゴルフコンペ日程：9/13（土） 

ゴルフコンペだけでなく、勉強会や懇親会等、顔を合わせる企画を検討し

て、入庫誘導を増やしていきたい。 

 6）その他 ・福井県代協消費者セミナー報告 

 2025年 3月 9日（日）14：00～16：30 福井新聞社風の森ホール 

・2024年度「目指せ、三冠王！」ニュース 

・【ご連絡】保険業法改正案 

・第 22回「小学生のぼうさい探検隊ﾏｯﾌﾟｺﾝｸｰﾙ」申込書等の提供 

 松岡 CSR委員長：次年度の活動計画に検討していただくために、早めにご

案内していただきたい。小学校には損保協会からご案内

されているようなので、代協からは地域の児童館や放課

後学童保育等への配布をお願いしたい。 

・2024年度 第 3回魅力研議事路 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

３．議事 

1）代協仲間づくり推進入会について 

＜説明＞ 

加志組織委員長 

ガレージ F＜代申：東京海上日動＞、金沢松ヶ枝＜代申：東京海上日動＞より入会申込書が提出さ

れた。 

理事の皆様の異議がなければ、入会を承認します。 

⇒異議なく、入会が承認された。 



2）日本代協アカデミーID登録推奨について 

＜説明＞ 

佐野教育委員長 

三冠王の目標が設定されていないのですが、教育委員会としては引き続き推奨していく。 

石川県代協では１月理事会および春季セミナー時にご説明する時間をいただき、お話させていただ

いた。アカデミーのお申し込みをお願いしたい。なお、更新は 3/1に更新メールが届いていますので、

手続きをお願いしたい。新規の方につきましては、今期の目標に入るためには 3 月中の申込みと 4

月中のご入金が必要となる。説明した中で、教育の必要性を感じていただいた代理店様に関して

は、ぜひお申し込みをお願いしたい。 

更新手続きがお済かどうかは、リストを事務局と共有していますのでお聞きください。 

3）総会の日程 講演会講師について 

＜説明＞ 

竹村専務 

日程：2025年 5月 28日（水） 

場所：石川県地場産業振興センター本館 1階 第７研修室 

講師：日本代協アドバイザー 栗山泰史氏 

懇親会及び議案について審議したい。 

＜意見＞ 

竹村専務 

 懇親会場については、おすすめの所がありましたら、次回理事会までに事務局までご連絡ください。 

 次年度計画、予算につきましても、変更点がありましたら、次回理事会までにご連絡ください。 

 次年度には事務作業の効率化として、代協用の携帯電話の購入を検討したい。 

4）その他 

＜説明＞ 

・支部行事について 

加志金沢支部長：4/9（水）金沢支部総会 18：00～かなざわ玉泉邸 

           6/21（土）支部キャンプを予定 

清水小松支部長：4/9（水）小松支部総会 17：00～三井住友海上小松支社 

能登支部総会は未定 

 

 

次回会議開催について  

司会 ２０２５年４月１５日（火） 石川県地場産業振興センター 第８会議室 
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